

Por favor dirija sus preguntas a:

Liz Samuels, Presidente de la Mesa Directiva

liz_samuels@nmcusd.org



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: **24 de agosto de 2023**

La Mesa Directiva de NMCUSD llega a un acuerdo de separación con la Superintendente

CASTROVILLE, CA — En su reunión del 24 de agosto, la Mesa Directiva del Distrito Escolar Unificado del Condado Norte de Monterey aprobó un acuerdo de separación mutua con la Superintendente Kari Yeater.

Además, la Mesa Directiva aceptó y aprobó una evaluación de trabajo “satisfactoria o mejor” de la Superintendente para el año escolar 2022-23 lo cual requiere un aumento de sueldo mediante su contrato. Conforme con el acuerdo de separación, el Distrito comprará 12 meses del contrato de Yeater, según el acuerdo de empleo y ella renunciará a partir del 31 de agosto de 2023.

“Nos gustaría darle las gracias a la Superintendente Yeater por 18 años de servicio a nuestra comunidad escolar y 12 años como Superintendente,” dijo Elizabeth Samuels, Presidente de la Mesa Directiva. “A lo largo de ese tiempo, ha demostrado un liderazgo excepcional en la conducción de negociaciones complejas y en el manejo de los retos planteados por la pandemia. Le deseamos lo mejor.”

Al reflexionar sobre sus 12 años como superintendente de NMCUSD, Yeater citó éxitos, incluyendo:

- El desarrollo de varias certificaciones de caminos de carrera y oportunidades para la matriculación dual
- La asociación a largo plazo del Distrito con el Centro Kennedy para la integración de las artes
- La expansión de la ciencia, la tecnología, la ingeniería, las artes y las matemáticas en todos los niveles escolares
- El modelo de Escuelas Comunitarias del Distrito, que brinda varios servicios envolventes para estudiantes y familias
- Un programa extenso de educación de padres y de padres embajadores
- Un enfoque en el bienestar por parte del programa de granja a mesa, promovido por el equipo de servicios de nutrición infantil del Distrito

“Mi corazón siempre tendrá un lugar especial para el Distrito Escolar Unificado del Condado Norte de Monterey,” dijo Yeater. “Estoy realmente impresionada por nuestros estudiantes. Son brillantes, futuros líderes que son amables, talentosos y considerados, y que serán una voz para guiar a los padres, al personal y a los miembros de la comunidad en lo que quieren ver en su comunidad escolar. Animo a todos a trabajar juntos con la Mesa Directiva durante esta transición para asegurar que nuestros estudiantes del Condado Norte de Monterey reciban apoyo, tengan una voz y realmente prosperen.”

La Mesa Directiva trabajará con el Superintendente de la Oficina de Educación del Condado de Monterey para identificar y seleccionar un Superintendente Temporario para el resto del año escolar 2023-24. Mary Dawson, actualmente Superintendente Asociado de los Servicios de Negocios, servirá como la Superintendente por el momento. La Mesa Directiva también

comenzará inmediatamente el proceso para encontrar al próximo Superintendente permanente de NMCUSD. Habrá varias oportunidades para que los miembros de la comunidad participen en este importante proceso.

“Estamos unidos como Mesa Directiva en la búsqueda de proteger tanto nuestro papel de gobierno como la responsabilidad profesional del Superintendente en el manejo del Distrito escolar,” dijo Samuels. Este será un punto importante de atención para la Mesa Directiva en el futuro. Además, queremos reiterar nuestra dedicación a brindar la mejor educación posible a nuestros estudiantes, promoviendo un entorno de confianza y trabajando en colaboración para abordar las preocupaciones y aplicar cambios positivos en nuestro Distrito escolar.”

###